



viernes 21 de enero de 2022

FINALIZA LA CAMPAÑA DE APOYO A LOS COMERCIOS CON ÉXITO POR EL NUEVO FORMATO DE RASCAS OFRECIDO ESTE AÑO



El Ayuntamiento de El Viso del Alcor realizó, por segundo año consecutivo, el Plan de apoyo al comercio mediante el proyecto Eurovisos para impulsar la compra en los comercios de nuestra localidad. La Delegada de Desarrollo Local, Beatriz Roldán, explica que "este año han participado unos 100 establecimientos entre comercios y bares del municipio, los cuales han valorado el programa como muy beneficioso para sus establecimientos, ya que ha conseguido fomentar las ventas en el período navideño y que el público eligiera los comercios locales para hacer sus compras".

Se han repartido premios distribuidos en Rascas de 500, 100, 50, 20 y 10 euros. El premio especial de 500 euros ha sido canjeado en el comercio Celop de la Calle Rosario, 67, cuyo agraciado está en la foto que acompaña la noticia junto al Delegado de Comunicación, Carlos Rodríguez, y personal de la tienda.

Beatriz Roldán detalla que desde Delegación de Desarrollo Local "seguiremos organizando actividades que fomenten las ventas de los comercios locales y generen interés para que los clientes consuman en nuestro municipio y el comercio visueño se consolide en nuestra comarca".

Toda la información sobre las iniciativas municipales en materia de comercio las podrá encontrar en www.compraenelviso.com y/o www.elvisodelalcor.org.